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 第25号 
発  行  鹿嶋市国際交流協会 

発行日    ２００９年１２月２０日 

 ２００９年７月２６日(日)    国際交流パーティ 於:アジュール鹿嶋ウエゥディングハウス 

                                             ▲世界の民族衣装の紹介の様子 

この度、国際交流パーティーに初めてグループで参加させていただきまし

た。 

内田市長はじめに来賓の方々、大勢の諸外国の参加者の中でオープニン

グセレモニーとして出演できましたことを心より感謝申し上げます。 

 私達、マイレ本間フラスクール鹿嶋グループは、ハワイの伝統舞踊である

「フラ」を、公認講師ラウヌイ・オ・マイレ上野先生の熱意と優しさの指導の下、

フラは「心の舞」であるという思いで日々鍛錬を重ね、この日を迎えました。国

際交流パーティーにふさわしく民族衣装を身に着けての参加者の方々と、気

軽に談笑したり、美味しい料理を戴き楽しいひと時を過ごすことができました。 

 企画・運営に携わったスタッフの心温まるおもてなし本当にありがとうござい

ました。私たちも更にレッスンに励み、又このような機会がありましたら参加さ

せていただき、皆様に「心の舞」をお届けしたいとと思っております。 

      マイレ本間フラスクール鹿嶋グループ 赤上 晴子 

▲歓談中の皆さん ▲エマヌエル(イタリア)さんの見事な黒田節の演舞 
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              第９回外国人による日本語スピーチコンテスト開催の案内 

        １．日時 ：２０１０年２月１３日(日)   １３：００～開場、１３：３０～開演 

        ２．場所 ：鹿 嶋 市 勤 労 文 化 会 館 

             ★本年度出場国予定：ウガンダ、ドイツ、オーストリア、アメリカ、中国、タイ、 

                                モンゴル、ロシア、等 

             ★入場無料！！整理券は当日会場でも入手出来ます。お楽しみ抽選会あり。 

  

今回、私たち鹿嶋豊津ギタークラブが当日イベントのクラシックギターアンサン

ブルとして、１００万本のバラ、釜山港へ帰れ、瀬戸の花嫁、サライの４曲を演

奏するということで招待されました。当日会場で演奏するまでの時間、様々な

外国の方々との交流、和気あいあいとした雰囲気、非常に楽しい時間を過ご

させていただきました。いよいよ私たちの演奏する時間となり、曲を披露し、特

に釜山港へ帰れを演奏したときには多くの方の合唱が入り、少し力が入りまし

た。この曲は本当に世界的になっているとつくづく感じました。 

 演奏が終わりホッとした後、又会場内に戻り、様々な方々との交流、雑談、

豪華な品物が当たる抽選会、私たちクラブ員にも当選者が出て喜んでいまし

た。閉会が近くなり、最後に市長さんの歌に併せた会場全体での鹿嶋音頭。

私たちもたいへん楽しく過ごさせていただきました。本当に時間が短く感じられ

るほどでした。交流会ではスタッフの皆様方にたいへんお世話になり、本当に

ありがたく思っています。また次の機会にも参加できたらと思っています。 

                   豊津ギターアンサンブル 菊池 輝幸 

 私はフィリピン人です。日本に来て10年になります。でも母国は忘れること

は出来ません。同じ国の人に会うと嬉しくてついタガログ語でいつまでも話

してしまいます。 

 国際交流パーティーに参加して、たくさんの外国人の方と会うことが出来

てとても嬉しかったです。そして私の仲間とダンスや歌を歌ってとても良い

思い出になりました。またもう少し時間が貰えたらもっとみんなに喜んでもら

えるものを考えたかったです。 

 私はフィリピンの歌やダンスはよく分かりません。そのために歌は他の国

のものになってしまいます。みんなと仲良くやっていくための交流会と思い

ますのにごめんなさい。そして踊るところは少し狭かったけど良かったで

す。これからも交流会などでみんなと仲良くやっていきたいと思います。あり

がとうございました。                     生井沢 ジャネット 

▲歓談のひと時－１ ▲歓談のひと時－２ ▲歓談のひと時－３ 

▲内田市長の音頭による「鹿嶋音頭」を楽しむ参加者 ▲お楽しみ抽選会の様子－１と－２▲ 
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鹿嶋まつり １０月１７日(土)、１８日(日)                於: 鹿嶋スポーツセンター前広場 

国際交流バスツアー  １１月１５日(日)    於：東京デズニーシー 

  {２号車に乗車}                                                    鳩山 吉子（金 吉子）  

   初めての参加です。私は日本生まれの韓国人２世です。６３歳ですが、教育は日本人と一緒に学び、韓国語は話

すことが出来ません。今回のバスツアーで気になったことを書かせて頂きます。 

 バスツアーは市の広報で知ったわけですが、朝、バスに乗って出発のとき、初めての参加の人も居たと思うので、

少し国際交流の件に関する情報を話してもらったら良かったと思います。少しでも中身を知ったほうが、これから先も

参加できる時、協力出来るなど、考え方が違ってくるかもしれない気がしました。 

 また、自己紹介の件で少し気づいたのですが、座ったまま御名前を言うだけでは、町で出会っても声もかけられな

いし、残念に思いました。前に出て自己紹介するなり、本人が立って、国籍、日本で住んでどのくらい？ 職業は？ 

家族構成は？ そうすればもっともっと国際交流が有意義になるかもと思いました。 

 偉そうなことを書きましたが、私も和歌山から鹿嶋に来て２３年になりますが、鹿嶋は住みやすく、気に入っていま

す。もう和歌山には帰らないと思います。鹿嶋で頑張って、楽しく住みたいと思います。鹿嶋市国際交流協会のこれ

からの繁栄を祈っています。 

 {1号車に乗車}                                              杉本 真 

 私たちは、１１月１５日の国際交流に参加し、東京ディズニーシーに行き、とても楽しい時間を過ごすことが出来ま

した。中国の方は全員で１８名参加しました。皆さん、デジカメやビデオを持参して、たくさん写真などを撮っていまし

た。乗り物が弱い方も、ディズニーシーがはじめての方も、皆さん思い思いに楽しんでいました。移動のバスの中で

は、実行委員の方々が考えてくださった、いろいろなゲームに参加したり、ビデオ鑑賞などをしました。一緒に日本語

や韓国語で歌を歌ったり、ジャンケンをして、勝った人には景品なども頂きました。移動の時間がとても短く感じまし

た。後は、差し入れでみかんやお茶やお菓子なども頂きました。 

 東京ディズニーシーもとても楽しかったですが、私は移動の時間のほうが皆さんと解り合えて楽しかったです。実

行委員の方々をはじめ、皆様にはとても感謝しています。またこのような機会がありましたら、ぜひ参加したいです。 

▲1号車に乗車の皆さん ▲２号車に乗車の皆さん ▲東京ディズニーシーのシンボル 

▲韓国料理・チヂミ、他 ▲インド料理・インドカレー、他 ▲中国料理・水餃子、他 

▲タイ・タイラーメン、他 ▲鹿嶋市国際交流協会 ▲日本料理・赤飯 

＊今回のディズニーシーは大人気で、大型バス２台で計画しましたが、多くの方がキャンセル待ちで参加出来ない

方が発生しました。参加出来なかった皆様には改めてお詫び申し上げます。             バスツアー幹事 
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★広報委員会より会員の皆様へ 
   国際交流協会の広報誌「Ｈｉ！かしま」は，みなさんからの広報誌の感想や、掲載したい情報など

の提供をお待ちしております。 

鹿嶋市国際交流協会からのお知らせ 

★鹿嶋市国際交流協会の会員募集 
  国際交流協会では、随時、国際交流に関心のある方の入会をお待ちしております。その他，ご意見

やご希望も受け付けております。 

      連絡先：鹿嶋市国際交流協会事務局 (鹿嶋市市役所まちづくり推進課内) 

                                                  Tel： 0299-82-2911(内302)  担当：佐々木 

 国際理解授業  於：中野東小学校    １１月２０日(金)PM         参加国：ドイツ・韓国・中国 

 

  外国語講座  韓国語(初級)     ９月 ８日～１１月２４日   全１０回講座      成田昭連先生 

 外国人の子供の為の日本語教授法講座  ６月２０日～８月２９日 全７回講座 布浦万代先生 

★会員の皆様へ：交流協会の定期会議について 
 原則として、毎月第一土曜日の１０：００～１２：００を定期会議(運営上の種々の課題と実行方法等

について、まちづくり市民セカンターで打合せを行っております。 

 ＊次回      ２０１０年１月９日(土)１０：００～１２：００ 於：まちづくり市民センター 

 ＊次回のテーマ ：  ２月１３日のスピーチコンテストの準備と確認等 

▲レーリング・ヴェルナーさん(ドイ

ツ)と、ドイツの遊びを楽しむ生徒の

皆さん 

▲宋 明淑(ソン・ミョンスク)さん

(韓国)のお話に聞き入る生徒の

皆さん 

▲遠藤 許穂(エンドウ・シュウスイ)

さん(中国)と中国語で挨拶する生徒

の皆さん 

▲講師の成田 昭連先生 ▲授業風景－１ ▲授業風景－２ 

▲講師の布浦万代先生 ▲授業風景－１ ▲授業風景－２ 

＊今年は、残念ながら新型インフルエンザの流行で、１クラスが学級閉鎖となり、生徒が少ない人数となったが、充実した授業が出来た。 


